

「中央薬局おおざの店 健康相談会」

2025年11月5日（水）に開催いたしました。

1名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。
ご来局いただきありがとうございました。

健康応援薬局

毎年恒例9月から11月までの「健康応援薬局」の実施が終わりました。特段、これを機にと相談される方は多くはいらっしゃいませんが、年末にかかるせいか、OTC薬の購入や風邪薬のご相談が今年も多かったと思います。

今月のご相談もそう、定期薬と風邪薬の飲み合わせのご相談でした。本日見えられたAさん。それぞれ異なる病院からお薬を処方してもらっています。出始めた咳が全く治らないとの訴え。お薬をよく伺うと途中から症状が変わっており、出ているお薬では効果が得られなくなっているご様子でした。

主治医の先生によくお話をして、今飲んでいるお薬の継続を相談するように伝えました。

定期薬は病態の維持などを目的に服用を続けますが、急性の疾患である感染症などは完治を目指してお薬を飲んでいきます。しかし、いずれにしてもその時の症状に合わせたお薬の服用が大切です。最初のころと違うなと感じたら受診が必要ですね。



中央薬局では、災害や新興感染症の発生時など、行政や地域の医療機関と連携して、医薬品供給や衛生管理に係る対応ができる体制を確保するよう努めています。